
 

 

～ＪＡ秋田おばこ単独経営へ～ 

組合員の皆様へ 

 

常日頃より当ＪＡの事業運営に対して、ご理解とご協力を頂いていることに対して

深く感謝を申し上げます。 

さて、ＪＡ秋田おばこは、ＪＡグループ秋田組織再編推進協議会(県域ＪＡ合併)に

参加しないことを決定しましたので、お知らせいたします。 

今回の県域ＪＡ合併資料では、合併後に期待できる営農経済事業・信用共済事業の

内容が示されましたが、ＪＡ秋田おばこは、既に経営のスリム化として、5 エリア化

や不採算事業の廃止等を実施しており、今後も組合員の理解を得ながら、購買店舗の

再編を含めた施設再編や不採算事業の見直しを行うなど、財務基盤強化に向けた改

善・改革を継続することとしております。 

また、対策後収支シミュレーションにおいても、安定した事業利益を確保出来る見

込みであることや、組合員アンケートにおいても“合併する必要はない”とのご意見

が多く寄せられました。 

それらの内容も参考に慎重に協議を重ね、ＪＡ秋田おばこは、今後も単独で経営を

続けることを令和 5年 9月 28日開催した理事会で決定したところです。 

この決定は、今後も組合員、地域の皆様の負託に応えるための判断であり、ＪＡ秋

田おばこの強みと独自性を活かし今後もより良い未来を築いていく決意です。 

ＪＡ秋田おばこは引き続き、農畜産物の生産と販売、地域社会への貢献に全力を注

ぎ、組合員、地域の皆様からの信頼に応えるために最善を尽くしますので、今後とも、

変わらぬご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

                      

令和 5年 10月 

秋田おばこ農業協同組合 

  代表理事組合長 齊藤 武志 

～組合員アンケート結果のお知らせ～ 

1 総回答数 5,006件（回答率 25.2％） 

区分 県域ＪＡ合併に係る組織再編推進協議会への参加について 割合 

正組合員 

組織再編推進協議会に参加し、合併すべきである。 30.5％ 

組織再編推進協議会に参加せず、合併する必要はない。 42.9％ 

わからない。 25.6％ 

未記入※1・無効※2 1.0％ 

准組合員 

組織再編推進協議会に参加し、合併すべきである。 26.8％ 

組織再編推進協議会に参加せず、合併する必要はない。 30.8％ 

わからない。 41.2％ 

未記入※1・無効※2 1.2％ 

※1「未記入」はハガキの返信はあったが、回答が無かったもの 

※2「無 効」はハガキの返信はあったが、複数回答をしてきたもの 

ＪＡグループ秋田組織再編推進協議会(県域ＪＡ合併)に関する件について 


